

rable épiscopat et avec la bénédiction toute spéciale de Pie X ”.

MME MARIE SETON. — Les catholiques des États-Unis avaient manifesté plusieurs fois un vif intérêt pour la béatification de la fondatrice des écoles américaines de charité.

Marie Seton était née dans la religion protestante et avait épousé un riche commerçant qui était, lui aussi, protestant. Dans le cours de l'année 1808, étant venue à Rome, elle se convertit au catholicisme et s'adonna aux œuvres de charité. Ainsi elle fonda de nombreuses “ écoles chrétiennes de charité ” qui, aujourd'hui encore, portent son nom. Elle mourut en 1821, laissant une réputation de sainteté.

Ces jours-ci, le pape s'est occupé personnellement de sa béatification et a ordonné qu'on fit les recherches et les études nécessaires. Pie X a donné à espérer aux évêques américains que la cause de béatification de Marie Seton sera bientôt introduite dans la Congrégation compétente.

UN MOT DE PIE X. — On raconte que, au cours de ces dernières semaines, le Saint-Père reçut en audience un prêtre qu'il avait mandé à Rome dans l'intention de lui confier un évêché. Le prêtre se jeta aux pieds du pape et déclina l'honneur qu'on lui offrait, s'excusant sur son indignité. Mais Pie X le releva et lui dit, d'une voix où l'inébranlable autorité tremblait d'émotion et de tristesse : “ Il me faut des Cyrénéens pour m'aider à porter la croix de Jésus ! ”